
令和５年度  

宅建登録実務講習 講義の感想 

 

弊社では登録実務講習を受講された皆様から毎回講習終了後に心温まるご感想を寄せて頂

いておりますので公開いたします。ご感想を寄せて頂きました受講生の皆様、誠にありが

とうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



［１］東京①コース(令和５年１月 14 日～15 日)を受講の皆様より 

３０代 女性  

瀬古先生 

お世話になっております。宅建登録実務講習に参加した郭です。二日間の講習を受けて色々

勉強になりました。ありがとうございました。最初は手頃な値段でありがたいと思い申し

込みました。二日間の講習を受けて、ここを選んで本当に良かったと思います。先生は真

面目で、分かりやすい説明をしていただき、余計なことやくどいイメージは全然なく、重

説を中心に生徒さんに練習させて指導するコンセプトは本当に実用的です。おすすめしま

す。 

 

５０代 男性  

お世話になります。宅建登録講習を受講いたしました○○と申します。御社の講習につき

ましては、管理業務主任者登録講習に続き 2度目の受講となりました。テキスト熟読の一

辺倒ではなく、実務に即した重説や契約書面について、実際のお客様相手になぞらえたス

クーリング講習は実務でも非常に役立つし、同じ受講者とのコミュニケーションの場もあ

り、実務の事を学ぶのみならず、楽しみながら受講できました。登録講習を受けるなら、

是非御社の講習をお勧めいたします。ありがとうございました。 

 

３０代 男性  

２日間の講習、ありがとうございました。楽しかったです！テンポの良い講習で入り込み

やすい講習でした。周りの方と話す機会が何度かあったので、宅建の取得動機や今後の目

標等をお聞き出来たのも良い刺激になりました。私自身が過去に重説の説明を受けた際に、

単なる棒読みの宅建士が多かったので、人としての宅建士になりたいと思いました。今年

はマン管と管業を受けようと思うので、また受かった際にはまた御社で是非受講したいで

す。賃貸管理士の存在を知らなかったので、周辺資格を知れたのも良く、近い将来試験に

チャレンジしてみようと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



５０代 男性  

この 2日間ありがとうございました。一言で言えば「受講してよかった〜。」 

よかった理由❶  

受講前は、重説を切る事への不安でいっぱいだったが、受講後は、不安がなくなったばか

りではなく、もっとうまくなるべくもっといい準備したい意欲が湧いてきている事。 

よかった理由❷ 

不動産業界における営業や融資担当として現場で役立つ経験談が聞けた事、さらにはうさ

ぎのマークの保証協会団体の理事や自ら住むマンションの価値を高める術まで披露してく

れいたれり尽くせり。 

よかった理由❸ 

他にもこの講習を実施している会社は数多あるが、どこも大量の生徒を集める事が目的で

宣伝臭が感じがした。その点プライシングは、生徒が必ず重説を切るためのプログラム真

摯に用意してくれていると感じ受講させて貰ったが、期待以上だった。 

一緒になったメンバーも同じ感想で、一種の達成感が共有できたのでそ今後も情報交換で

きる仲間ができたのも財産。 

 

５０代 女性  

お世話になります。二日間ありがとうございました。重要事項説明の中でも、意味が本当

に理解できていないとタジタジになってしまいますので、知らない用語など多く触れて説

明をできるようになりたいと思いました。しかしながら、いろいろな種類の取引今日があ

りパターンが多くあるので、実務で経験を積む必要はありそうですね…。今回のことをご

縁に、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

２０代 女性  

お世話になっております。先日、登録実務講習を受講した○○と申します。実際に説明す

ることになる内容に沿った授業で、とてもわかりやすかったです。これからいきなり説明

をしなければいけない状況になっても、慌てずに対応することができそうです。2日間、本

当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



［２］東京②コース(令和５年１月 17 日～18 日)を受講の皆様より 

４０代 女性  

登録実務講習機関を調べていて、プライシングジャパンを知りました。他社のホームペー

ジも調べましたが、プライシングジャパンのホームページの内容を読んでいて、瀬古さん

の真面目な熱い想いが伝わって来ました。同じ登録実務講習を受けるなら、しっかり教え

てくれる所が良いと思い、プライシングジャパンに申し込みました。 

本日、講習 2日間と修了試験を終えました。たった 2 日間でしたが、内容が濃く、とても

勉強になりました。緊張もしましたが、本当に為になりました。将来、必ず役に立つ知識

を沢山教えて頂けたので、この知識と経験を活かして、努力していきます。 

本当にありがとうございました。 

 

５０代 男性 

本日は講義ありがとうございました。最初は「重説」といっても、ただ読めばいいのだろ

う、くらいに思っていましたが、実際に声に出して言ってみると、つっかえつっかえにな

ってしまい、全く自分の思惑通りでは無いことを痛感し、そのような機会を与えていただ

けたことを感謝いたします。また、各条項についても掘り下げた内容まで触れていただき、

参考になりました。 

 

５０代 男性  

先日 1月 17・18日の宅建実務者講習では大変お世話になりました。昨年の管理業務主任者

講習に続いて受講しました○○と申します。講習会は一言で言えば、楽しい講習でした。

独学で試験に臨みましたので、正直、宅建にはしんどいイメージしかありませんでしたが

印象が一変しました。どの資格もそうですが、座学と実務の大きな違いを痛感しました。

もともと営業職場におりましたので、お客様にプレゼンすることには慣れておりましたが、

試験勉強で備えた知識と講習会で得たノウハウで、いずれ宅建会社で重説&契約書の説明を

したいと強く感じました。周りで宅建試験に合格した知人がいればこの講習会を受講する

よう勧めたいと思います。 

 

２０代 男性  

先日は実務講習の方ありがとうございました。わかりやすい説明と実務的な読み合わせな

ど、今後に役立つやり方で行っていただき非常にためになりました。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 



６０代 女性  

17、18日の講習では、お世話になり、ありがとうございました。朝早くから遅くまで、講

義を受けるのも心配でしたが、初めて会う人たちと 2 日間受講して、朝からずっと話をす

る相手もいない状況になってしまわないか、とても不安でした。初日に講義室に入ると、

座席は決められていてました。まずグループ分けをして、グループ内で 1 分間の自己紹介

がありました。日に 2～3 度のグループ内でのディスカッションと、毎回講義のはじめの背

伸びタイムがあったので、気分もほぐれ少しずつ他の方と会話が出来、おかげで最初の不

安がとんでいきました。重要事項説明の実際の演習を受けられて有意義な二日でした。あ

りがとうございました。 

 

 


